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EE喫茶室

編集部より

海外で働きたいという希望をかなえられたのです

ね！　本当におめでとうございます。日々努力を重

ねていらっしゃるTa-ichiさんの努力の賜
たま

物
もの

だと存

じます。ご健闘をお祈りしています。

Ta-ichiさん（会社員）
英語力：TOEIC® 870点、英検準1級
1日の勉強時間：平日20分、休日1時間
X：@eurolang4123

EEを始めたきっかけ

学生時代から英語や海外に興味があり、何となく

「英語が話せたらいいな」「英語を使える仕事に就

きたいな」「海外で働きたいな」という漠然とした

思いを抱いておりました。

　仕事で英語を使うようになり、英語の勉強を続

けていく中、書店で英語教材を探していると、ふと

EEが目に留まり購入したのがきっかけです。

　気付いたら、かれこれ9年近く購読しております。

価格もお手頃で単語や和訳の解説も非常に丁寧に

書かれているのが続けられた理由だと思います。

EEの学習方法

レベルを問わず、どの記事もまずは音声だけ3回聴

き、次に英文を見ながら3回以上聴いて、わからな

い単語にチェックを入れ、最後にシャドーイングを

3回以上というサイクルで取り組んでおります。シャ

ドーイングの際は常にアンカーのモノマネをするよ

うに心掛けています。その効果なのでしょうか。よ

くオンライン英会話や英語の面接で、発音を褒めて

いただくことが多くあります。ただ、私は発音記号

が全くわからず、ただひたすらモノマネだけやって

おりましたので、どこかのタイミングで発音記号を

学ばなければと考えております。

今後の目標

英語を使ってより一層国際的なビジネスパーソン

になることが目標です。先日、ありがたいことに海

外就労の機会を賜ることになり、夏頃から日本を

離れる予定です。これまで英語を学習していて本

当に良かったなと思うと同時に、現地でも引き続き

英語学習を続けて、IELTSなどの試験にチャレンジ

したいと思っております。

6月号のジュリア・チャタリーのインタビューは、どのよ

うなバッググラウンドでニュースを伝えているのか知る

ことができて面白かったです。 （東京都・医師・44歳）

 表に出る立場ながら、その裏でCNNを支えているたく

さんの人にも触れていたチャタリーさんのインタビューか

ら、聡明さが伝わってきましたね。

編

今年に入って購入し始めました。まだ初心者なのでな

かなか聞き取りに苦労していますが、少しずつ上達して

いけたらと思っています。 （千葉県・女性・51歳）

 最初は手ごわいかもしれませんが、基礎編だけでも続け

ていただくと、聞き取れる文章が増えてきますよ！

編

とりあえず、
IELTS受ける！


